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#241 Встреча с фантомом Иисуса Христа

3 апреля  2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

Иисус  Христос  -  глава  христианского  религиозного  эгрегора  на  Земле,

Первородный сын Бога, наш старший Брат;

Мирах  Каунт  -  представитель  планеты  Бурхад,  который  известен  в

христианском религиозном эгрегоре как архангел Гавриил;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер,  биолог, психолог, специалист по

инопланетным формам жизни;

Владимир Гольдштейн - администратор группы «Кассиопея»;

Мария Сокальская - администратор проекта «Кассиопея».

 

0:21  Представление  участников  встречи.  Фантомы Иисуса  Христа.  Отче

наш.

Владимир: Дорогие друзья, здравствуйте! Меня зовут Владимир Гольдштейн, я

нахожусь  в  пригороде  Чикаго.  Сегодня  у  нас  совершенно  особенная  конференция,

которую  мы  все  очень  ждали.  Поверьте,  одна  из  причин,  по  которой  вообще

существует проект «Кассиопея», как раз наша сегодняшняя беседа, потому что на этой

конференции будет фантом той самой личности, которую мы знаем под именем Иисус

Христос. Вместе с нами Мария Сокальская из Германии. Здравствуйте, Мария!

Мария: Здравствуйте!

Владимир:  Ну, и, конечно же, наверное, не нужно представлять,  но я все же

представлю,  с  нами  наш  дорогой  уважаемый  контактер  Ирина  Подзорова.  Ирина,

представьте,  пожалуйста,  теперь  уже  Вы,  кто  сегодня  присутствует  на  этой  очень

важной, я скажу абсолютно искренне, бесценной для нас конференции.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Ирина Подзорова, я являюсь

контактером с внеземными цивилизациями. Сегодня долгожданный для нас день, мы

https://www.youtube.com/watch?v=h8FQezHGPcw


долго согласовывали эту встречу на планете Бурхад. Здесь присутствует руководитель,

глава христианского религиозного эгрегора на Земле и не только, Первородный сын

Бога, наш старший Брат, нас - я имею в виду всех Духов, которые здесь находятся. Он

здесь  в  фантомной  форме,  то  есть  в  энергетической  копии,  которая  наделена  его

мыслями,  его  чувствами  и  связана  с  его  физическим  телом,  которое  находится  на

другой планете.

Это Иисус Христос, который сейчас физически жив, ему очень легко сотворять

свои копии, свои фантомы и отправлять их на другие планеты. Мы об этом поговорим,

конечно, чуть подробнее дальше.

Кроме  него,  здесь  присутствует  его  ученик  Мирах  Каунт  с  планеты  Бурхад,

который  известен  в  христианском  религиозном  эгрегоре  как  Архангел  Гавриил,  и,

конечно же, куратор нашего проекта МидгасКаус с планеты Эслер, биолог, психолог,

специалист по инопланетным формам жизни, который сейчас с интересом беседует с

фантомом Иисуса.

Здравствуйте, дорогие друзья!

Владимир: Здравствуйте! Ну, что ж, мы представили всех наших участников. Я

от  всего  сердца,  от  всей  души,  от  имени  всех  подписчиков  проекта  «Кассиопея»,

вообще от имени всех, кто будет смотреть это видео, хочу поблагодарить Иисуса за то,

что он нашел возможность, мы понимаем, что это дорогого стоит, нашел возможность

побеседовать  с  нами  сегодня,  ответить  на  вопросы  наших  подписчиков,  которые

готовились, прислали  сотни вопросов во все группы в наших соцсетях, и сегодня у нас

есть такая возможность, но это будет не единственная беседа.

 Это первая из таких бесед, потому что даже отобранных вопросов далеко за сто.

Я сразу хочу сказать, что вопросы именно для этой первой беседы были отобраны с

участием христосознания: Ирина соединилась со знанием Христа, прочла вопросы, и

те вопросы, которые будут заданы сегодня, их, конечно же, ограниченное количество,

чтобы мы могли нормально задать их и услышать ответы, одновременно не слишком

перегружая контактера. Так вот, эти вопросы были отобраны, по сути, самим Иисусом

Христом. Поэтому давайте примем ответы на те вопросы, которые не мы отбирали, как

администраторы, а отобраны нашим более чем уважаемым, дорогим собеседником. Я

еще раз благодарю тебя, Иисус, за то, что у нас есть такая возможность, и начать нашу

сегодняшнюю встречу я хочу с этого…

Ирина:  Он шлет  свою  благодарность  за  приглашение  и  доверие  Ирине  как

контактеру в передаче информации от меня. Она сделает это очень чисто.



Владимир: Благодарю!

Отче наш, иже еси на небеси. Святится имя Твое, приидет Царствие Твое, будет

воля Твоя на Земле так же, как и на небесах. Хлеб наш насущный даждь нам днесь и

остави нам долги наши, яко же и мы оставляем должникам нашим, и не введи нас во

искушение, но избави нас от лукавого. Яко Твое есть Царство, сила и слава Отца и

Сына, и Святага Духа ныне и присно, и вовеки веков! Аминь.

Ирина: Аминь.

Владимир:  Господи,  Иисусе  Христе,  Сыне  Божий.  Молитв  ради  пречистыя

Твоей Матери, преподобных и богоносных Отец наших и всех святых, помилуй нас.

Аминь.

Ирина:  Аминь.  Он чувствовал  связь  с  тобой,  когда  ты  читал,  он  тебе  тоже

посылал энергию.

 

06:32  Как  правильно  называть  Иисуса  Христа?  Первородный  Сын

Абсолютного Света. Логос.

Владимир: Дорогие друзья, у меня первый вопрос из тех, которые, как я уже

сказал, были согласованы, по сути дела, с самим Иисусом Христом: уважаемый Иисус,

скажи, пожалуйста, как к тебе обращаются сейчас на Бурхаде и в Межзвездном Союзе?

Как тебя правильно называть?

Ирина:  На  Бурхаде  и  в  Межзвездном  Союзе  меня  называют  словесной

конструкцией,  которую  можно  перевести  на  русский  язык  как  Первородный  Сын

Абсолютного Света. Даже не сын, а Первородный импульс мысли Абсолютного Света.

Я сказал очень длинно,  но это примерный перевод выражения с пикранского языка

«Кхальци барахи». Это переводится как мысленный импульс Абсолюта, очень точный

перевод на греческий – «логос», то есть слово, учение, мысль. И не просто мысль, как

возбуждение  разума,  а  мысль,  как  спокойное  состояние  Божественного  Ума.  Для

землян – Иисус, Иешуа, Христос или Господь, а ты меня можешь называть Мой Брат.

Имя является только маленькой частью очень целостного образа личности. Я известен

в других мирах под другими именами, во многих мирах я Бог.

 

08:26  Количество  одновременных  фантомов  Иисуса.  Проценты  заряда

жизненной силы фантома. Цель использования фантома.

Мария:  Скажи,  пожалуйста,  сколько  фантомов  ты  можешь  выделить

одновременно, и какая разница контакта с твоим фантомом или с тобой в астральном



теле?

Ирина:  Я  могу  выделить  около  десяти  миллионов  фантомов  определенной

автономностью существования. Могу и больше, но для этого мне нужно будет убрать

из примерно их четверти энергетику и автономное существование.

Какая  разница  фантомов?  Фантом имеет  заряд моей Души примерно десять-

пятнадцать  процентов,  конкретно  сейчас  около  Ирины  около  17%  общего  заряда

астрального тела.

Астральное тело имеет заряд от всех моих тонких тел и физического тела около,

может быть, 30%. Проценты заряда жизненной силы моих фантомов могут меняться в

зависимости  от  целей  пользования  и  назначения.  Сейчас  цель  использования  –  это

передача  информации  и  наблюдение  за  реакцией  контактера  на  энергетический

контакт.

 

09:50  Сила  потока  энергии  астрального  и  физического  тел  Иисуса.

Последствия несоответствия энергетических вибраций.

Владимир:  Спасибо! Иисус,  скажи,  пожалуйста,  а если бы ты присутствовал

сейчас  полностью,  не  фантом,  а  именно  в  астральном  теле,  контактер  смогла  бы

выдержать, с твоей точки зрения, этот поток энергии?

Ирина:  Выдержать  бы  смогла,  но  оставалась  бы  в  осознанном  состоянии

сознания не больше двух-трех секунд.

Владимир: Что случилось бы?

Ирина:  Она бы потеряла  осознанность.  Если  вне тела,  может  быть,  минуту,

потому что физическое тело не было бы настроено на контакт с астральным телом,

поэтому осознанность потерялась бы раньше. На самом деле, это достаточно высокий,

хороший результат. Некоторые это объясняют, как сон. При выходе в Астрал, если это

астральное тело, то все, что она помнила бы, - это растворение в Свете.

Владимир: Понятно. Следующий вопрос.

Ирина:  Несоответствие  энергетических  вибраций.  Если  бы  я  и  попытался

наполнить энергией, это только ускорило бы ее растворение.

 

11:23 Где сейчас находится физическое тело Иисуса?

Владимир:  Понятно,  спасибо большое! Скажи,  пожалуйста:  а где ты именно

сейчас находишься в физическом теле?

Ирина:  Я  нахожусь  на  планете  Бхаяки  в  созвездии  Девы,  одна  из  колоний



планеты Саама,  где я  являюсь божеством.  Физически я нахожусь  там и общаюсь с

представителями местных жреческих традиций, традиционных культов и передаю им

новые знания о Межзвездном Союзе и о Духовном мире.

 

12:17 Точная дата рождения Иисуса Христа.

Мария: Благодарим! Скажи, пожалуйста, а можешь ли ты назвать нам точную

дату своего рождения у Марии по современному календарю?

Ирина:  Мирах  Каунт  мне  передавал,  что  люди  интересовались,  и  об  этом

рассказывал. Я родился, можно отнимать четыре года от первого года до нашей эры, от

первого года уже новой эры условно, и тогда это будет осень пятого года до нашей

эры.  Чтобы распутать  это  противоречие,  скажу,  что  я  родился  через  749 лет  после

основания Рима. Это была осень, примерно в переводе на ваш календарь, учитывая

високосные  годы,  смещение  земной  оси,  это  будет  22  сентября  749  года  после

основания Рима.

Владимир: 22 сентября 749 года после основания Рима. Спасибо большое!

 

14:10 Описание Творца всего Сущего.

Владимир: Дорогой Иисус, скажи, пожалуйста, как бы ты мог описать для нас

словами, может быть, не так реально, но, тем не менее, нашего Творца, Творца всего

сущего, кем для тебя является Творец, и как вообще ты мог бы Его описать?

Ирина:  Если описать очень простыми словами, это моя собственная мысль о

Сущем,  измененная в Абсолюте.  Все,  что можешь ты о Нем подумать,  ты можешь

подумать о каком-то Его качестве. Любое слово, которым ты можешь назвать Бога, ты

называешь одну из Его энергий, но даже я не знаю всех их. Не то, что не знаю, а не

могу  охватить  разумом,  хотя  мой  опыт  и  мои  энергетические  вибрации  могут

одновременно  удерживать  множество  вещей  в  разных  галактиках  и  решать  разные

задачи и Духовного, и материального миров. Но даже я не могу охватить даже десятую

долю Его энергий.

Когда  ты  смотришь  на  какой-то  предмет,  ты  видишь  малую  частицу  Его

энергий. Когда ты смотришь на гору – это малая частица Его энергии, на Солнце – это

частица  побольше  Его  энергии.  Но  в  масштабе  Божественного  Разума  эта  разница

незначительна. Когда ты смотришь на свое тело, это тоже частица твоей энергии, и

когда ты сосредотачиваешься на своей мысли, это частица Его самого. Творец всего

Сущего – это ты, возведенный в Абсолют.



У вас есть понимание «возведение в степень». Если все качества преумножить,

обратить в Свет и возвести в абсолютную степень – это будет Творец всего Сущего.

Мария: Спасибо! Очень хорошее объяснение.

 

17:01 Мироздание.

Мария:  Иешуа,  скажи, пожалуйста,  можно сказать,  что твое представление о

мироздании соответствует понятиям Межзвездного Союза?

Ирина: О чем?

Мария:  О  структуре  мироздания.  То,  что  нам  передают  наши  кураторы  в

проекте «Кассиопея».

Ирина:  Я  знаю  эти  термины.  Дело  не  в  соответствии  моим  пониманиям

мироздания. Я знаю мироздание как непрерывный поток Божественной энергии, в том

числе  моей  собственной  энергии  и  энергии  духовных  сущностей,  которые

последовательно творят миры в разных уровнях плотностей, в том числе физическом,

плотноматериальном  мире.  Но  те  термины,  которые  применяют  представители

Межзвездного Союза, я, конечно, знаю и утверждаю, и подтверждаю, что ими можно

адекватно описывать реальность.

 

18:16 Современное христианство,  его  соответствие задуманному Иисусом

Христом религиозному эгрегору. Главная задача христианства.

Мария:  Благодарю тебя! Скажи, пожалуйста,  что ты думаешь о современном

христианстве?  Выполняет  ли  эта  религия  те  задачи,  которые  ты  ставил,  когда  ее

создавал?

Ирина: О современном христианстве в целом?

Мария:  Да.  О современном  христианстве  в  целом,  во  всей  совокупности  ее

конфессий.

Ирина: Этот религиозный эгрегор, религиозное общество, в том числе духовное

сообщество, является моей частью. Я искренне и нежно люблю каждого представителя

христианской  деноминации  так  же,  как  и  любого  человека  на  Земле,  но  задачи,

которые я ставил перед этой религией,  когда  создавал ее на Земле,  выполняются в

настоящий момент только частично.

Не  выполняется  главная  задача  –  объединение  тех  людей,  которые  преданы

моему образу и образу моей Мамы, и образу моего Отца, и Святого Духа, объединение

под  знамя  мира,  любви,  миротворчества,  благодати,  радости.  Главная  цель  моего



прихода на Землю - создание религии, моей жертвы.

Сейчас  многие  руководители  христианских  конфессий  поставили  личные

амбиции  и  политические  цели  выше  любви  ко  мне.  Многие  люди!  И  это  вносит

диссонанс  в  христианский  религиозный  эгрегор,  так  как  убеждения  этих

руководителей  распространяются  моей  паствой,  паства  понижает  свои  вибрации,

осуждая  и  гневаясь  на  ближних своих,  а  потом причащает  моих тайн,  переносит  в

энергетическом  смысле  эти  эмоции  мне.  Для  меня  это  очень  низковибрационное

состояние, так как я с момента рождения в Духовном мире от Отца не мог помыслить

жизни без Любви.

Владимир: Понятно. Спасибо!

 

21:44  Новая  молитва.  Каноны.  О  возможности  изменения  современной

христианской  деноминации.  Взгляд  внутрь  себя  глазами  Иисуса.  Инстинкт

самосохранения. Апостол Павел.

Владимир: Скажи, пожалуйста, в контексте предыдущего вопроса, что бы ты

посоветовал изменить в канонах современной христианской деноминации, может быть,

есть смысл вообще дать нам какую-то новую молитву? У нас новое время, квантовый

переход. Нужно ли что-нибудь изменить?

Ирина: Изменить каноны в настоящий момент не представляется возможным

из-за  инертности  христианского  религиозного  эгрегора,  из-за  мыслительных  и

эмоциональных  процессов  самих  землян,  которые  бессознательным  образом  через

включение  программируют  свои  эгрегоры  на  сопротивление  внешним  силам  и

заложенного определенным образом инстинктом самосохранения в вашей культуре.

Он говорит, что мы, являясь существами, у которых инстинкт самосохранения

преобладает во всех областях жизни, также заряжаем и свои эгрегоры. Это ни хорошо,

ни плохо, это та данность, с которой мы все имеем дело. И это имеет свои плюсы и

минусы на Земле.

Когда  я  сюда  приходил,  прекрасно  понимал,  что  христианский  религиозный

эгрегор будет именно таким. Конечно, существовало много вариантов будущего, но я

не строил иллюзий о землянах. Прекрасно понимал их стремления, мысли и чувства.

Что касается изменений в канонах для самих верующих, я бы хотел призвать

всех верующих к взгляду внутрь себя, внутрь своего сердца.

Смысл христианства, который я вкладываю в религию, даже не поклонение мне,

не  вычитывание  молитв  святым,  которые  меня  любили,  а  уподобление  мне.



Уподобление мне – это процесс, в котором молитва лишь маленькое звено.

Что такое уподобление? Апостол Павел, мой первый ученик среди язычников,

первый  учитель  языческих  народов  на  Земле  и  передающий  мое  познание,

мировоззрение,  несущий  энергию  моего  общества  простых  людей  не  еврейского

происхождения, сказал, что в вас, людях, должны быть чувствования, как у близких

людей,  а  мое  чувство  –  любовь.  И  моя  любовь  абсолютна  ко  всем.  Для  меня  не

существует личных врагов, врагов моей церкви, для меня вообще не существует слово

«враг».

Враг – этой мой любимый сын, так как я не отделяю себя от Отца ни на один

миг по сути своего Духа. Мое отделение только для самосознания, а в энергии я не

отделим от него. Поэтому любой грешник, любой враг Бога, враг любви, это мой сын,

сын любви, который ожесточился, упал в низкие вибрации, и которого может исцелить

только любовь, не боль, гнев, не осуждение, а только пример вашей любви.

Поэтому  я  призываю  каждого  христианина,  особенно  перед  исповедью  и

причастием,  посмотреть  внутрь  себя,  посмотреть  моими  глазами  на  себя.  Просто

поставьте перед собой мое изображение, которое вам напомнит о моих глазах, о моей

энергии, посмотрите на себя, закройте глаза, представьте, что стоите передо мной, и не

просто  передо  мной,  а  перед Абсолютной Любовью.  Спросите:  «Был ли я,  как  ты,

последние  день,  два,  неделю  или  месяц?»  –  сколько  времени,  это  очень

индивидуальный вопрос. И, конечно, это нужно делать регулярно.

Все дело в том, что иногда ваше желание измениться и стать святым, светить

безусловной Любовью, может очень быстро пропадать из-за того, что ведете себя по

своим привычкам. Но не нужно осуждать эти злые привычки, страхи, это осуждение

только укрепляет, так как отвлекает вас на борьбу с ними.

А  если  вы  будете  развивать  в  себе  только  любовь  и  сопутствующие  ей

противоположные страстям качества, и когда вы их перерастете, они отпадут сами, как

ненужная  шелуха.  Так  что  я  желаю каждому из  вас  раз  в  день  на  молитве  или  в

состоянии медитации, или самоанализа вспоминать, что я существую, и обращаться ко

мне не просто со словами молитвы.

Я сейчас дам новую молитву: «Господь мой – Свет, и я есть Свет, мы едины».

Хотя это будут очень правильные слова, но есть реальный риск, что их также будут

заучено повторять, как мантру, не изменяя себя, поэтому просто посмотрите каждый в

себя и спросите: «Христос, уподобляюсь ли я тебе, я такая же любовь?» И когда вас

будут раздражать ваши ближние, спросите у меня через себя: «Христос, а как бы ты



ответил? Разве тебя не унижали на Земле? Как ты отвечал?» Здесь уже  будет путь

любви.

Эти  вопросы  обязательно  сопровождайте  молитвой,  которая  должна  идти  от

сердца  и  возвращаться  в  сердце,  потому  что  молитва  –  это  путь  к  духовному

совершенствованию, так как непрерывная молитва — это непрерывный поток со мной.

Когда  у  человека  ум  постоянно  занят  мыслями  о  Боге,  он  постепенно  к  этому

привыкнет,  и  ему  будет  сложно  опуститься  в  низкие  вибрации,  чтобы  не  только

сделать, а даже подумать о чем-то низковибрационном, отступлением от Бога.

 

31:46 Причины отсутствия семьи у Иисуса Христа.

Мария:  Спасибо  тебе  большое!  Знаешь,  я  хочу  задать  тебе  очень  личный

вопрос,  который интересует  очень  многих на Земле:  почему у тебя  на Бурхаде  нет

семьи и детей? Существует  ли вероятность,  что когда-нибудь  они появятся в твоей

жизни?

Ирина:  Хороший  вопрос.  На  обмен  энергией  с  женой  и  зачатие  детей

понадобится та энергия, которую сейчас я направляю на переработку низких вибраций

землян, которые соединяются со мной в таинстве евхаристии.

Если я найду женщину,  которая сможет физически рядом со мной не только

находиться, но и вступать в физический контакт, то после первого такого физического

контакта она разделит со мной все вибрации, тем более ребенок, который родится от

меня.  Я  этого  не  желаю  по  тем  причинам,  что  я  сам  делал  выбор  на  изменение

вибраций Земли таким образом, чтобы пропускать через себя все низковибрационные

состояния, не желаю накладывать это на кого-то другого.

Владимир: Понятно, спасибо большое!

 

33:25 Обычный день Иисуса Христа и его любимые занятия.  Общение с

учениками. Фантомы Иисуса.

Владимир:  Как  проходит  твой  обычный  день,  и  есть  ли  у  тебя  любимые

занятия?

Ирина:  На  моем  острове  растет  лес  из  растений,  которые  вы  бы  назвали

хвойными,  но  на  них  есть  цветы.  Он  мне  сейчас  показывает:  наподобие  наших

кипарисов, цветы похожи на белые кувшинки. Я люблю ходить по этому саду-лесу,

одновременно  лес  и  сад,  потому  что  он  обрабатывается,  и  я  люблю  общаться  с

природой через это место.



Люблю общаться с солнцем (он показывает солнце Бурхада), с Духами, которые

живут в этой местности, Духами системы Пикрана, Солнечной системы и, естественно,

так как круглые сутки на Земле происходит таинство евхаристии, то круглые сутки по

закону энергообмена ко мне попадают их энергии, в том числе и искаженные энергии

эфирного  поля,  отражающие  сигналы,  искаженные  физическими  болезнями  и

различными  эфирными  блоками,  если  они  есть,  астральных  и  ментальных

энергетических  образований,  которые  существуют,  а  я  им  отправляю  свои  для

повышения их вибраций.

Если  человек  связан  с  низковибрационными  плазмоидами,  то  энергия  этого

плазмоидного мира тоже идет ко мне, я и их вибрации воспринимаю. Соответственно

говоря,  я  чувствую  образ   жизни  этого  человека.  У  него,  например,  депрессия,  он

постоянно думает о какой-то своей ошибке или о несчастной жизни, эти все картины

проплывают передо мной, я очень сочувствую – я в таком контакте нахожусь.

И только раз примерно в два, два с половиной земных месяца ко мне приходят

по  запросу  ученики  с  разных планет,  обычно  от  шести  до  двадцати  пяти  человек,

которым я отвечаю на их вопросы и даю индивидуальные советы по их духовному

совершенствованию.

Я люблю общаться с природой, люблю наблюдать за растениями, за животными

(показывает  наподобие  нашего  оленя,  только  меньше  размером,  как  детеныш,  без

рогов, у него ярко-оранжевая шерсть, которая почему-то светится). Люблю совершать

астральные путешествия в Духовный мир, общаться с  Архангелами,  отвечать на их

вопросы по управлению христианским  религиозным эгрегором.  Так  же я  чувствую

своими фантомами.  У меня много контактеров,  не  только на  Земле,  но  и в  других

мирах,  которые получают информацию и энергию, в  том числе для исцеления,  для

преображения,  духовного руководства.  Я слежу за информацией по фантомам – это

мое любимое дело,  и  так  же я  могу общаться  через  подсознание  любого человека,

который  меня  любит  и  искренне  старается  идти  по  пути  Света,  не  совершает

сознательно поступков, которые снижают его вибрации.

 

38:35 Кто курирует иудейский эгрегор? Яхве. Моисей. Архангел Метатрон.

Мария: Спасибо! Скажи, пожалуйста, а кто курирует иудейский эгрегор? Яхве

– это тоже был ты.

Ирина:  Я  тоже  считаюсь  куратором  иудейского  религиозного  эгрегора,  но

сейчас его куратором является сам Дух Моисея и,  соответственно говоря, Архангел



Метатрон.

 

39:05 Изменяются ли люди вследствие энергетической работы Иисуса?

Мария:  Спасибо!  Иисус,  скажи,  пожалуйста,  ты  замечаешь,  что  твоя

энергетическая работа с землянами приносит свои плоды, ты чувствуешь, что люди

меняются?

Ирина: Да, я, конечно, чувствую, что люди меняются, с каждым десятилетием

поток  Света  любви,  принятия  в  людях нарастает.  Но,  конечно,  случаются  периоды

понижения  вибрации  той  или  иной  территории,  или  в  той  или  иной  промежуток

времени. Развитие цивилизации идет по спирали, постепенно эти ситуации становятся

мягче, имеют не такие последствия.

Мария: Спасибо! Очень радует.

 

40:02 Что вызывает улыбку и смех у Иисуса? Повышение вибраций.

Мария: Скажи, пожалуйста, а что радует твое сердце и вызывает у тебя улыбку

и смех? Когда ты последний раз смеялся? И над чем?

Ирина: У меня вызывает улыбку и смех, если та Душа, которая была в низких

вибрациях, осознала себя любовью и сделала доброе дело. Я ее чувствую. Я, то есть

моя часть, поселяюсь в ней, и каждый человек, который развивает в себе любовь, к

какому бы эгрегору он ни принадлежал,  со мной в энергетическом контакте.  Я его

чувствую, посылаю ему свою любовь и поддержку.

У меня вызывает искреннюю любовь и смех, когда человек делает бескорыстно,

добрые дела, и еще у меня вызывает улыбку, когда дети играют, когда парень дарит

цветы девушке, когда первый раз влюбился, как ребенок катается на качелях, а рядом

стоит его мама и радуется за него, когда встречаются двое людей, которые долго были

в разлуке, у них слезы проступают на глазах. Такие эмоциональные моменты. Если все

это  свести  в  одно  целое,  то  у  него  вызывает  улыбку  и  смех,  и  радует  его  сердце

повышение наших вибраций, и наш путь по пути любви, по пути к нему.

Мария: Благодарю! Это у нас называется «умение радоваться за других».

Владимир: Спасибо большое, Иисус!

 

42:25 Кем был Иисус в прошлой манвантаре? Количество воплощений в

прошлом цикле развития Вселенной.

Владимир:  У меня такой вопрос: скажи, пожалуйста,  кем ты был в прошлом



цикле развития Вселенной, в прошлой манвантаре?

Ирина:  В прошлой манвантаре я проходил много воплощений,  но у меня не

было такого опыта, как в этом цикле Вселенной по созданию подобного эгрегора через

смерть физического тела.

Я  был  создателем  религиозных  конфессий,  политических  эгрегоров,  я  был

простым рабочим, исследователем. Я прошел сто двадцать воплощений.

Владимир: Сто двадцать воплощений в прошлом цикле развития Вселенной?

Ирина: Да.

 

43:24 Сколько воплощений было у Иисуса, какие самые значимые в этом

цикле развития Вселенной?

Владимир: Ясно. А скажи, пожалуйста, сколько у тебя было всего воплощений

в  материальном  мире  в  этом  цикле  развития  Вселенной,  и  какие  из  них  самые

значимые?

Ирина:  В этом цикле у меня было шестьдесят три воплощения,  включая это

тело. Я уже из него не выйду до окончания цикла Вселенной. Не покину это тело.

Какие  значимые?  Я  был  воплощен  в  плазмоидных  мирах,  которые  творили

группы галактик. Я был плазмоидом, который руководил плазмоидами, собирающими

материю для сотворения галактик.

Я был воплощен в плотноматериальных мирах, в том числе на планетах Шимор,

Эслер, Шо-Харики, я там был, если говорить о социальной значимости, человеком из

низших  слоев  общества,  который принес  учение  о  Боге  этим слоям.  Обществу это

позволило развиться в религии Света и прекратить военные, преступные действия на

этой планете, и в будущем это позволило поднять вибрации этой планеты, родиться

высоковибрационному Духу.

Были воплощения еще и в других галактиках, в том числе и в рептилоида, это

было давно. И на Бурхаде воплощался, и на Тумесоуте, вы уже об этом знаете.

 

45:33 Воплощался ли Иисус на Земле до того, как воплотился в Яхве на

Тумесоуте?

Мария: Вот как раз очень интересный вопрос: скажи, пожалуйста, воплощался

ли ты на Земле до того, как ты воплотился в Яхве на Тумесоуте? И, если да, то в кого?

Ирина:  На  Земле  я  только  один  раз  воплотился.  Я  искал  возможность  для

воплощения,  но  не  находил  от  кого,  не  было  подходящей  земной  женщины  для



воплощения. Но я был через фантом в контакте со многими людьми еще до войны с

рептилоидами.

 

46:18  Останется  ли  у  Иисуса  то  же  тело,  когда  начнется  новый  цикл

Вселенной?

Владимир: Понятно. Мы понимаем, что у тебя сейчас бессмертное физическое

тело по твоему выбору,  а  что случится,  когда  закончится  эта  манвантара,  начнется

растворенный цикл махапралайя или просто пралайя, и все творение уйдет в Духовный

мир? В следующем проявленном цикле это тогда уже будет возможность создать новое

физическое тело, или опять произойдет материализация этого же физического тела?

Ирина:  Когда  материальный  мир  перейдет  в  вибрации  Духовного  мира,  вся

материя исчезнет и вернется в Духовный мир, естественно, это относится и к материи

моего тела, к его атомам, молекулам и т.д. Но при возникновении следующего цикла

проявленной Вселенной в материальном плане и будет создано мое тело, я опять буду

выбирать воплощение, близкое по вибрациям.

Рассеются и будут собираться уже другие галактики, возможно, даже не в той

форме, которая будет известна вам. Это будут совсем иные формы вещества.

Владимир: Ясно. Спасибо!

 

47:53 Чем занимался Иисус, когда был в теле Яхве?

Владимир:  Скажи,  пожалуйста,  а  чем,  кроме  контактов  с  землянами,  ты

занимался на Тумесоуте, когда был в теле Яхве?

Ирина: Я тогда был главным над контактами с землянами, долгое время был

уфологом,  который  исследовал  центр  Галактики,  исследовал  и  плазмоидные

цивилизации,  летал  за  пределы  Галактики,  в  галактики  Н-31  и  Л-51,  исследовал

галактики,  которые  там  находятся  несколько  сотен  земных  лет  по  земному

летоисчислению. У меня была жена и дети на Тумесоуте, я передавал им свой опыт,

свои  знания,  и  потом  я  прилетел  на  Землю.  Был на  базе,  но  иногда  покидал  ее  и

перемещался по Галактике.

Владимир:  Понятно,  мы знаем,  что твоей женой был тот Дух,  который нам

сейчас известен под именем Богородицы, Дева Мария.

 

49:18  Когда  Дух  Иисуса  вышел из  воплощения  Яхве,  и  с  чем  это  было

связано. Подготовка Духа к воплощению.



Владимир: Скажи, пожалуйста, в каком возрасте и по какой причине ты вышел

из воплощения Яхве и в каком году? Когда это было по земному летоисчислению?

Ирина: Я вышел из воплощения, когда мне было примерно 5 300 лет. В каком

году по земному летоисчислению? Я вышел из воплощения через 120 лет после выхода

из воплощения царя Соломона, того, которого вы все знаете, как Сен-Жермена.

Владимир: С чем был связан этот выход из воплощения? Наверняка, ты мог и

дальше продолжать жить.

Ирина: Да, конечно. Я мог и дальше продолжать жить в теле тумесоутца, но

мой выход из воплощения был связан с подготовкой моего Духа к воплощению через

тело земной женщины, а для этого нужен был контакт с ее Духом в Духовном мире.

Мы с ней общались, кроме того, что были мужем и женой на Тумесоуте, но мы с ней

общались и в Духовном мире, потому что она вышла из воплощения лет на 200 по

земному летоисчислению раньше меня.

Мария: Понятно.

 

51:01 Сохранился ли контакт Иисуса с потомками на Тумесоуте? Система

данных о происхождении на Тумесоуте. Дети Иисуса Христа.

Мария:  Скажи,  пожалуйста,  а  сохранился  ли  у  тебя  контакт  с  твоими

потомками на Тумесоуте, с твоими детьми, внуками, правнуками?

Ирина:  Я  их  не  выделяю  среди  прочих  существ  на  Тумесоуте  и  на  любой

другой планете, они мои потомки только по физической структуре ДНК. Для меня на

первом месте близкое мне духовное родство в Свете Небесного Отца.

Мария:  Разумеется,  Духи  этих  тумесоутцев  выбрали  тебя  и  твою  жену,

договорившись об этом в Духовном мире.

Ирина: Конечно, они договорились об этом в Духовном мире, но от этого их

потомки не приобрели особых преимуществ перед другими, когда родились от своих

родителей.

Мария: Они знают о том, что твой Дух является их предком?

Ирина: На Тумесоуте любой может узнать об этом, так как я там воплощался и

был некоторое время одним из правителей. Несмотря на то, что уже был на Земле, на

расстоянии управлял этой планетой в союзе с другими тумесоутцами. Я там известен,

поэтому любой тумесоутец  может узнать  об этом в базе  данных,  к какой семье он

принадлежит, и к тем семьям, которые пошли от моего семени.

В Межзвездном Союзе, когда Дух учится выходить в Духовный мир, то вместе



со своим наставником через систему данных он может узнать происхождение своего

тела. Я сейчас говорю о Тумесоуте.

Мария: У них существует база данных.

Ирина: Да.

Мария: Родословная.

Ирина: Как у вас заведения, где записываются гражданские состояния.

Мария: Спасибо!

 

53:35  О  жизни  Иисуса  с  12  лет  до  момента  его  крещения  Иоанном

Крестителем.

Мария: Скажи, пожалуйста, а что происходило в период твоей земной жизни с

двенадцати лет и до времени крещения у Иоанна Крестителя? Сколько тебе было лет,

когда он тебя крестил?

Ирина:  Спасибо за вопрос.  Мне был тридцать один год, когда меня крестил

Иоанн Креститель. С двенадцати лет до крещения я находился со своими родителями,

но  иногда  я  путешествовал  на  кораблях  пикранцев  на  Пикран,  Бурхад,  на  другие

планеты, а также путешествовал по Земле в физическом теле, мне показывали разные

страны. Я знакомился с людьми, общался с ними в теле землянина.

Родившись  от  земной  женщины,  в  физическом  теле  я  осознавал,  как  много

существует  рас,  народностей,  чувствовал  их  энергетику,  изучал  манеру  общения  и

узнавал, с кем мне предстоит слиться в едином теле.

 

55:08 Апостолы, родители знали об общении Иисуса с инопланетянами?

Мария:  Скажи,  пожалуйста,  твои  родственники,  ученики,  последователи,

Апостолы знали  о  твоем наполовину  инопланетном  происхождении,  о  том,  что  ты

общаешься с инопланетянами?

Ирина: Они знали, что я общаюсь с Ангелами, что я родился от Святого Духа.

Мария:  Понятно.  Всех деталей они не знали,  но твоя мама Мария и ее муж

знали об этом.

Ирина: Они не называли это планетами, они называли «пришельцы со звезд»,

их уровень научных знаний был таков, что они считали, что это Божество.

 

55:51 Был ли Иисус на территории современной России?

Владимир: Ты начал говорить о том, что посещал другие страны. Был ли ты на



территории современной России? Если да, то в каких именно местах, и общался ли ты

с народами, которые здесь жили?

Ирина: На территории России я был шесть раз, он показывает точки на карте.

Это  не  совсем  Россия,  а  Украина.  Где-то  в  районе  Днепра,  севернее  Киева,  на

территории Крыма. Он был недалеко от точки, где Ока впадает в Волгу, был недалеко

от территории современного Аркаима, был на Алтае.

Его высаживали из тарелки, он мог поговорить, и в этот же день его перевозили,

например, на сто километров в другое поселение. За одно посещение он мог побывать

в разных местах.

Он посещал такие места, где жили славяне. Он мне показывает высоких людей

со светлым цветом кожи, голубоглазых и в большинстве со светлыми волосами, а с

темными волосами жили северо-восточнее Москвы.

Он был на берегу Северного Ледовитого океана, где были предки азиатов. У них

желтоватый цвет кожи, с узкими глазами.

Мария: Северные народы.

Ирина: И маленькие ростом.

 

58:21 На каких языках общался Иисус, когда посещал Землю? Переводчик

земных языков на иврит.

Владимир: Как ты общался с ними, на каких языках? Ты знал все их языки?

Ирина:  У меня был специальный прибор с  Бурхада,  который переводил все

земные языки на понятный мне иврит, он был настроен и на иврит, и на пикранский

язык и переводил мои слова на их языки. У Кирхитона был такой прибор для общения.

Если, например,  я просил посетить народ где-то на территории современной

Америки,  и  в  приборе  не  был  заложен  язык  этого  народа,  то  сначала  бурхадцы

прилетали туда сами, был контакт с контактером, они специальным лучом брали с его

памяти данные о значении слов, об их звучании, фонетике, лексике, вкладывали в этот

прибор и после проверки и настройки его работы, а это занимало несколько недель по

земному времени, потому что соответствие многих слов не находили, после этого я мог

пользоваться этим переводчиком. Я, конечно, мог общаться телепатически, мысленно,

ментальным контактом, но не все люди это воспринимают.

Мария: Спасибо! Очень интересно.

 



1:00:07 В чем заключалось общение Иисуса с землянами?

Владимир: В чем заключалось ваше общение? Ты обучал людей чему-нибудь?

В чем был смысл общения?

Ирина:  Мы обменивались опытом. Они рассказывали мне о земной жизни, о

своих  богах,  о  своих  земных  заботах,  семейных  неурядицах,  болезнях.  А  я  им

рассказывал  о  том,  что  есть  Свет  в  их  сердце,  чтобы  они  любили  друг  друга,

выполняли те заповеди своих богов, которые ведут к Свету.

 

1:00:46 Путешествия Иисуса в Индию. Буддизм.

Мария:  Нас  очень  интересуют  твои  путешествия  в  Индию.  Чем  ты  там

занимался? Как часто там бывал?

Ирина: На территории Индии я был три раза. Последний раз я жил там около

двух месяцев. Тогда мне было пятнадцать лет. Я общался с представителями традиций,

тогда там были буддистские религиозные эгрегоры.

В один из дней пребывания в Индии я жил в индийской семье, члены которой

были контактерами с Бурхадом.

Однажды,  когда  прилетела  тарелка,  я  посетил  буддистские  религиозные

монастыри в Ладакхе,  несколько дней жил там.  Я ходил по высокогорью, посещал

горное озеро. Они мне показывали свои древние книги, я лечил их больных, учил их,

как  исцелять,  передавал  свой  опыт,  рассказывал,  что  я  прилетел  со  звезд.  Они это

воспринимали все равно как воплощение Бога, они называли Высшим Духом. Они мне

еще называли слово «тау», это как бы упертый Дух.

В  Индии  я  жил  около  двух  месяцев  и  там  встречался  с  представителями

различных каст, с высшими брахманами, с низшими кастами. Причем, я так и не смог

им объяснить, что они равны. Они делали вид, что верят мне, но в Душе я видел, что

это учение для них непонятно, и их большинство его отвергает. В основном не из-за

разделения  высших  каст,  а  из-за  страха,  что  их  не  примут,  отвергнут  другие

представители их народа. Я показывал им, что это написано в их религиозных книгах.

 

1:04:02 Кто похоронен в Индии в могиле с надписью «Иисус из Назарета»?

Мария:  Спасибо.  Скажи,  пожалуйста,  а  кто  похоронен в  могиле с  надписью

«Иисус из Назарета» в городе Шринагар в штате Кашмир?

Ирина:  Он мне показывает мужчину без бороды, довольно молодого на вид.

Юсипий, он относился к исламскому эгрегору. Там второй человек был, который, как



ученый с телескопом, в небо смотрит.

Мария: Он отождествлял себя с тобой? Почему стоит имя «Иисус из Назарета»

на его могиле?

Ирина: Возможно, было похоже имя, а так как он был религиозным человеком,

напомнил  мои  деяния,  о  которых  все  индийцы  в  Кашмире  давно  знали  от  своего

святителя Фомы. Но этот человек, который попал в колонию, мог быть гораздо позже,

например, в двенадцатом веке. Второй был еще позже, где-то четырнадцатый век.

Владимир: Ясно. Иисус, скажи, еще, пожалуйста, я хотел уточнить еще на счет

путешествий…

Ирина: Это был ислам, не христианский эгрегор. Этот человек был довольно

высокого  духовного  уровня  и  ушел  после  смерти  на  23-й  духовный  уровень,  а

служители Англии этого уровня все воспринимаются как Свет, возможно, поэтому и

по сходству имени они решили, что это могила моя.

Мне известно о том, что на Земле существует семь могил, которые называют

могилами Христа. Некоторые из них находятся в Иерусалиме, некоторые в Иудее, одна

в Японии, даже есть в Турции. Во всех этих случаях там захоронены люди, которые

были праведниками, были со мной единым Духом, либо по сходству имен, либо моими

контактерами. Они не все принадлежали христианскому религиозному эгрегору. Так

получилось в случае с Юсипием.

 

1:07:07 Посещение Иисусом Японии.

Владимир: У нас вопрос от подписчиков: бывал ли ты на территории Японии?

Ирина:  Да,  конечно,  неоднократно.  Три  раза  я  там  был,  только  не  жил.  Я

посещал храм, который был в религии, напоминающей синтоизм, но древнее, она была

его предшественником.

 

1:07:35 В каких странах на Земле бывал Иисус?

Мария: В каких странах ты был на нашей планете?

Ирина:  Практически во всех: Центральная Америка, Австралия, был даже на

инопланетной  базе  в  Антарктиде  и  на  ташиганской  базе  был.  Меня  интересовала

Земля, и одним из первых желаний было побывать на Северном и Южном полюсах. И

меня туда возили.

Владимир:  Понятно. Теперь мы чуть  вернемся к нашим вопросам и зададим

пару вопросов, связанных с распятием.



 

1:08:21  Возраст  Иисуса  Христа  в  момент  распятия.  Чувства  и  мысли

Иисуса во время казни.

Владимир: Скажи, пожалуйста, сколько тебе лет было на момент распятия?

Ирина: Тридцать четыре.

Владимир:  Ощущал  ли  ты  физическую  боль  от  ран  и  душевную  боль  из-за

поступков людей?

Ирина: Я воплотился в физическом теле. Конечно, у меня были все рецепторы.

Я  не  останавливал  никакие  ощущения  от  своих  рецепторов,  потому  что  только

полноценное  проживание  тех  состояний  могло  полностью  включить  меня  во  все

земные эгрегоры и в плазмоидные цивилизации земного типа, которые очень сильно

влияют на религиозные эгрегоры и вообще на жизнь людей.

Энергетически я должен был оставаться в этом теле, не снижая интенсивность

ощущений. Иначе бы у меня энергетически не получилось. Я должен был пройти это

не как Первородный сын Бога, который является одним целым с Отцом, а как обычный

человек из плоти и крови, не выключая ощущений.

Что касается физических ощущений,  каким они были. Я хорошо помню. Это

была  физическая  боль  от  избиения  и  казни,  но  душевная  боль  превосходила

физическую, но не от обиды, злости, а от сожаления за тех людей, которые со мной это

делали, так как я видел их будущее, в каких мирах они воплотятся после ухода на тот

уровень, на который они опускаются, и что им предстоит пережить.

Смотря  на  каждого  солдата,  видел  его  суть,  его  Дух,  все  в  одно  мгновение

видел:  многовариантность  событий,  что  будет  с  ними  через  десять  лет  после  этой

казни, от чего они умрут. Я даже видел их детей, матерей, чем они занимаются. Было

сожаление, что многие из них пройдут через период осознания того, что они сделали, и

насколько им это будет тяжело.

Но большую часть своего сердца был рядом с мамой, которая практически все

время, пока меня вели на Голгофу, шла рядом со мной и все видела. Я просил ее уйти и

не смотреть, но она не ушла. Я был с ней, она была на грани обморочного состояния, я

удерживал ее сознание, чтобы у нее не было необратимых изменений, ведь состояние

Духа влияет на мозг.

 

1:12:31 О возможных вариантах финала жизни Христа.

Владимир: Понятно. А скажи, пожалуйста, мог ли быть другой исход? Был ли



изначальный именно такой план на жизнь с таким финалом, с распятием на кресте, или

мог  быть  другой  вариант,  когда  иудеи  приняли бы тебя  как  миссию,  все  было бы

иначе?

Ирина:  Перед  воплощением  были  разные  варианты,  в  том  числе  без  казни

моего тела, но не было варианта с безоговорочным принятием того, что я говорил, по

многим иудейским причинам.

Религиозный иудейский эгрегор и те изменения, которые были в него внесены, в

том числе в религиозных писаниях, на первый взгляд, были незаметны, но они четко

ориентировали  некоторую  часть  иудейских  священников  только  на  внешнее

исполнение  обрядовых  действий,  при  внутреннем  поклонении  низковибрационным

состояниям.

И когда  я  пребывал  в  Абсолютной  Любви,  в  том числе  к  врагам,  это  было

непонятно  как  раз  большой части  того  народа,  который в тот  момент  находился  в

физическом  порабощении  иудеев.  Я  это  прекрасно  понимал  и  сознательно  выбрал

такой период истории воплощения,  и мама моя об этом знала,  чтобы они осознали

важность  любви ко  всем,  в  том числе  к  врагам,  нужны  именно  такие  условия.  Но

процент  того,  что  казнят  мое  тело  именно  таким  образом,  я  прекрасно  знал  перед

воплощением, превышает 85%.

Владимир: Понятно.

 

1:15:09  Смысл губки,  пропитанной желчью,  которую поднесли  на  копье

распятому Иисусу. Смысл фразы «Взял грехи на себя».

Владимир: Скажи, пожалуйста, а был ли какой-то мистический смысл в чаше с

желчью, которую тебе поднесли, ты согласился и ее выпил?

Ирина: Мне подносили приколотую на копье губку.

Владимир:  Да, губку,  я прошу прощения.  О губке идет речь.  Я имел в виду

губку, пропитанную желчью. Был ли в этом какой-то мистический смысл?

Ирина:  Дело  в  том,  что  вещество,  которым  пропитывали  подобные  губки,

состояло из хлористого калия и жидкости, вымачивали ее не просто в травах, которые

имеют  обезболивающее  антисептическое  действие,  и  одновременно  туда  была

добавлена наперстянка, которая содержит вещество, угнетающее физическое действие.

Я, конечно,  все это знал, потому что учился этому у священников.  Знал, как

проводится казнь. Это было в такой дозировке, что не убивало сразу, а делало смерть

более быстрой, чем без этого вещества,  и в то же время это было состояние,  как в



забытьи.  Смысл был в том, чтобы не ощущать в то время, когда поднимают крест,

основную боль от вывихов рук. И так сердечная боль угнетена одышкой, и чем больше

ты  пытаешься  подтянуться  и  вдохнуть,  тем  больше  боль.  Соответственно,  чтобы

избавить от этих ощущений, давали казнимым такую жидкость.

Почему ее давали? Солдаты, офицеры, начальники их войска не были лишены

милосердия,  и  это  было  сделано  по  прямому  приказу  правителя,  чтобы  человек,

получив долю своих страданий, быстрее отправился в мир Духов. А почему именно в

вине,  а  не  в  воде?  Потому  что  в  соединении  со  спиртом  и  другими  веществами,

которые содержатся в вине, эти вещества из трав быстрее усваивались человеком.

Когда говорят, что я взял грехи на себя, это говорит о том, что я пожертвовал

своей земной жизнью для того, чтобы, воскреснув, обрести ее вновь после смерти и

перерабатывать низковибрационные состояния. Называется «взял грехи у тебя».

Грехи  –  это  низковибрационные  энергетические  состояния  ментального,

астрального и эфирного тел, а физические поступки – это только последствия этого

состояния.  Здесь  не  зависимо  от  губки,  копья,  от  того,  больше  или  меньше  мне

добавляли этих веществ,  решение было принято.  Я хочу сказать  еще о том,  что те

Духи, которые участвовали в этой казни и которые принимали решение на суде, в том

числе и Понтий Пилат, они узнали об этом, когда перешли в Духовный мир.

 

1:21:00 Значение последней фразы Иисуса Христа. Мама Иисуса.

Владимир: Понятно, у меня последний вопрос по этому тяжелому моменту: что

означали слова непосредственно перед уходом в Духовный мир, когда ты возопил о

том, что Всевышний оставил. Зачем ты, я интерпретирую, не цитата, сказал: «Боже,

оставил меня?»

Ирина: Дело в том, что возопить в том положении, в каком я был, практически

нереально,  но  что  я  смог  прохрипеть  сквозь  зубы,  это  примерно:  «Господь  Отец

оставил своей милости, позволил им уйти от любви».

Последней каплей, которая позволила сказать так, выразив чувства, ощущения,

впечатления, было, когда я приоткрыл глаз и увидел, как толпа стоит, и мама идет,

чтобы прикоснуться к моим ногам, соответственно, к сапогам, какой-то солдат грубо

толкает ее, она пытается ползти, и я сосредоточил внимание на ее руках. Там кричали

ей:  «Куда  идешь?»  Второй  солдат  подошел  и  за  ноги  пытался  ее  оттащить,  а  она

цеплялась за камни, и у нее руки в крови. Когда я это увидел и сопоставил, что и мои

руки в крови, у меня было такое чувство, обращенное к этой толпе, что они даже маму



в этот момент не пускают, она не может снять мое тело.

Владимир:  Я  благодарю  тебя,  Иисус,  за  эти  нелегкие  ответы  даже  для

контактера, я все это вижу.

Ирина:  Такие  передает  образы,  и  в  ощущениях  тоже,  это  же  мысленный

контакт.

 

1:23:34 Отношение Иисуса к Иуде Искариоту. Самоубийство Иуды.

Мария: Скажи, пожалуйста, каково твое личное отношение к Иуде Искариоту?

Ирина:  Очень теплое отношение.  Он прошел большой путь  покаяния в трех

своих жизнях после выхода из того воплощения, где стал предателем меня как своего

учителя.  Он мне говорит,  что  сделал это  из  побуждений,  но  поспособствовал  этой

казни, я потом ему все объяснил. Он не смог простить себя, и подумал, что я не смогу

простить  его,  этим  понизил  свои  вибрации  и,  к  сожалению,  покончил  жизнь

самоубийством. В Духовном мире я потом спустился к нему, поговорил с ним. Если

перевести наше субъективное время на земное и сделать это адекватным, корректным

способом, мы говорили около суток.

Мария: Благодарю!

 

1:25:03  Путь  Понтия  Пилата  в  Духовном  мире.  Где  сейчас  находится

Понтий Пилат?

Владимир:  Спасибо!  А  скажи,  пожалуйста,  знаешь  ли  ты  что-то  о  пути  в

Духовном мире Понтия Пилата? Это частый вопрос от наших подписчиков.

Ирина: Да, я знаю. Я тоже приходил к нему в Духовном мире. Он ушел после

развоплощения  на  восьмой  уровень.  Я  к  нему  спускался,  мы  говорили  обо  всем,

особенно  о  том  дне,  когда  меня  привели  к  нему.  Он  признался,  что  хотел  меня

отпустить, но жалобы на него императору его остановили, он просил у меня прощения.

Глядя мне в глаза, он сказал, что осознал, что я Бог, и когда отправлял меня на казнь,

каждую минуту ждал, что я накажу его.

Владимир: Где сейчас находится Дух Понтия Пилата?

Ирина: Он сейчас в воплощении, рядом, не так далеко от острова на Бурхаде.

Он воплощен в женщину. Девушку показывает.

Владимир: То есть он в женском теле воплощен на Бурхаде?

Ирина: Да. Где-то сто пятьдесят километров от моего острова на берегу озера

существует город, и она там.



Владимир: Она приходила к тебе на остров? Вы встречались физически?

Ирина: Нет, она ко мне физически не приходила. Мы с ней только в Астрале

виделись, возможно, скоро придет. Ей по земному летоисчислению примерно 82 года.

 

1:27:13 Договаривались ли Души в Духовном мире о таком финале жизни

Иисуса? План без казни.

Мария:  Иисус, скажи, пожалуйста,  ваши Духи: твой, Понтия Пилата и Иуды

Искариота договаривались о таком сценарии еще в Духовном мире?

Ирина: Именно о таком – нет, такого финала не было. Но на уровне Ангелов

это было не то, что сценарием, а одним из возможных планов.

Чтобы  рассматривался  план  без  казни  моего  тела,  с  повышением  вибраций,

нужно было распространить новую веру и новые законы во всех практически религиях,

на все население, прекратить войны, чтобы войти в Межзвездный Союз. Но две тысячи

лет назад это было еще более невозможно, чем сейчас.

Мария: Спасибо!

 

1:28:19  Пришествие  на  Землю  восьмого  аватара  для  повышения

осознанности людей. Воплощение Архангела на Земле.

Владимир:  Иисус,  говорится  о  восьмом аватаре,  который должен прийти  на

Землю  со  своей  божественной  армией.  До  этого  там  перечисляются  семь  других

аватаров  в  виде  разных  животных  и  людей.  Имелся  ли  в  виду  в  качестве  этого

восьмого аватара ты или все-таки кто-то другой?

Ирина: Я слышал и о десяти аватарах. Там имелся в виду один из Архангелов,

который воплотится на Земле в период перед вхождением ее в Межзвездный Союз,

чтобы  помочь  не  военными  действиями  с  людьми,  а  повышением  вибраций  через

осознанность на всей Земле. Соответственно,  я вижу многовариантность событий, и

это будет один из них.

Владимир: Ясно. Спасибо большое! Маша, давай двадцатый вопрос.

 

1:29:36  О  проживании  духовных уровней  Иисусом  Христом.  Понижение

вибраций Иисуса повлечет расставание с единством Отца.

Мария:  Скажи,  пожалуйста,  проходил  ли  ты  опыт  существования  на  всех

двадцати четырех уровнях, включая нижние, в любом цикле Вселенной?

Ирина: Я не опускался никогда ниже двадцать четвертого, это невозможно. Для



этого нужно перестать любить.

Мария: Спасибо!

Владимир:  И  не  существует  потенциальной  возможности  падений  твоих

вибраций ниже этого уровня? То есть это в принципе невозможно?

Ирина: Потенциальная возможность существует в моей свободе выбора. Но я,

свободно пользуясь  выбором,  никогда  не  совершу сознательного,  даже мысленного

действия,  опускающего мои вибрации,  потому что тогда мне придется  расстаться  с

единением с Отцом.

 

1:30:35  Был  ли  Кришна  наставником  Иисуса?  Постоянное  повышение

вибраций  Иисусом.  Евхаристия.  Стирание  информации  о  смерти  физического

тела Христа.

Владимир:  Ясно.  Спасибо.  Скажи,  пожалуйста,  правда  ли,  что  в  твоем

воплощении на Земле, как раз в том, что, когда произошло распятие, одним из твоих

духовных  наставников  был  координатор  Галактики,  известный  нам  под  именем

Кришна, и действительно ли он был одним из тех, кто отговаривал тебя после распятия

на кресте от воскресения в Духовном мире и вечной жизни в физическом теле?

Ирина:  Я  понимаю,  о чем речь.  Когда я  воплотился  на  Земле,  у  меня было

несколько Духов, они называются наставниками, из тех, кого знают в Духовном мире

как Ангелы, и к приходу на Земле, если смотреть на меня как на физического человека,

я  был  контактером  в  Духовном  мире.  Действительно,  Кришна  был  в  то  время  не

воплощен,  он  был  в  Духовном  мире,  приходил  ко  мне.  Он  формально  считается

наставником моим. Соответственно говоря, с этих позиций он приходил ко мне как

духовный куратор.

После того, как меня казнили, и мое тело вытащили из пещеры и на корабле

Бурхада перевезли на базу, и стали восстанавливать его по технологиям Межзвездного

Союза, я находился рядом с телом, и пришли мои наставники, в том числе и Кришна. Я

видел, что жизненная нить оборвана, и стал направлять энергию в каждую клеточку

своего  тела,  чтобы  нить  вибрации  ДНК  соединилась  с  телом  навсегда.  Кришна

спросил, что я делаю. Он сказал, что не понимает, для чего я это делаю. «Ты хочешь

вернуться в тело и стираешь информацию о смерти.  Какая цель?» Я ему мысленно

ответил:  «Чтобы повышать вибрации землян,  находясь в этом теле».  А он спросил:

«Каким  образом?»  Я  ему  ответил:  «Энергетическим  процессом,  через  евхаристию,

через определенные действия, через эгрегор».



Это все я объясняю долго, мысленно это гораздо быстрее передаешь. Он был

поражен. Я чувствовал его удивление. Он сказал: «Значит, те страдания, которые здесь

были несколько часов, около суток: пока казнь была, перед казнью тебя наказывали,

эти  удары  будут  продолжаться  в  энергетическом  смысле  теперь  пока  Земля  в

абсолютном  твоем  Божестве  не  перейдет  практически  на  твой  уровень  вибрации,

потому что, если они ниже, то будут восприниматься тобой, как энергетический яд. И

чем ниже эти вибрации, тем более чувствительными они для тебя будут».

Это не на физическом теле боль. Когда что-то перед твоим внутренним взором

показывается, то, что вызывает у тебя не то, что отвращение, а желание от этого уйти,

но  в  то  же  время  понимаешь,  что  это  сделать  невозможно.  Только  это  усиленно.

Возникает  ощущение  перед  внутренним  взором,  как  при  евхаристии.  Практически

круглосуточно, постоянно, и для того, чтобы мне им отправить более чистые вибрации,

более  чистую  энергию,  мне  нужно  повышать  свои  вибрации  до  того  уровня,  при

котором в окружающем пространстве уже практически никто в физическом теле не

может находиться, потому что уровень этих вибраций будет не то, что не переносим,

он будет неприятен для существа, находившегося в физическом теле.

 

1:35:15 Кришна и Иисус:  учитель-наставник.  Кто является  наставником

Кришны?

Владимир:  Понятно.  Читатели  очень  интересуются:  как  соотносится,  что

Кришна был духовным наставником, и Первородный Дух, который был перед всеми

рожден, отделен от Всевышнего, являешься ты? Мы привыкли к тому, что наставник –

это тот, кто мудрее, условно, выше по иерархии, чем тот, кого он наставляет.

Ирина: Для вас это будет двадцать четвертый уровень, выше него уходящее в

бесконечность количество, и мы воспринимаем слово «наставник» как помощник. Он

может  соответствовать  уровню  ниже,  чем  тот,  кого  он  наставляет,  и  он  является

наставником того, кто выше по духовному уровню в том, чтобы еще больше повысить

этот уровень и поднять этого низшего Духа к своим вибрациям.

Владимир:  И  последний,  уточняющий  вопрос  на  эту  тему:  какие  у  тебя

отношения с Кришной сейчас, и кто является его наставником?

Ирина: У него много духовных наставников. Сейчас я ему духовный наставник,

и он в каком-то смысле мне. Мы с ним друзья, у нас очень теплые отношения друг с

другом, несмотря на то, что он не воплощен. Мы с ним часто видимся на духовном

уровне, он ко мне часто приходит в астральном теле, в духовном Свете. У него много



духовных наставников, в частности, например, Архангел Михаил и моя мама.

Владимир: Благодарю тебя. Все ясно. Спасибо.

 

1:37:15 Как люди могут помочь Иисусу? Заповедь, которая приведет людей

к Иисусу и Отцу всякого сущего.

Мария:  Скажи,  пожалуйста,  тяжело  ли  тебе  находиться  в  физическом  теле

вечно? И можем ли мы, люди, ради которых ты это все взял на себя, как-то помочь

тебе?

Ирина: Милая моя душа, я хорошо знал, на что я шел. Для меня это не то, что

тяжело,  для  меня  вся  тяжесть  моих  энергетических  состояний  тех  пониженных

вибраций, которые я получаю от людей, перебивается радостью от обращения к Свету

одной Души. Я чувствую, что сейчас со мной разговаривают Души, в которых Свет, и

буду радоваться за каждого, кто мне поможет и дальше нести этот Свет.

А помочь мне каждый может  только тем,  что уподобится мне и будет к

другому относиться так, как хочет, чтобы другие относились к нему. Эта заповедь

и приведет ко мне и к моему Отцу, потому что мы все едины в Его Свете. 

 

1:38:45  Могут  ли  последователи  других  религий  попасть  в  Царствие

небесное? Безусловная любовь.

Владимир:  Благодарю  тебя,  Иисус.  У  нас  сейчас  предпоследний  вопрос,  он

очень важный, его тоже очень часто задавали: скажи, пожалуйста, по какой причине в

Евангелии написано, что только ты есть путь к Отцу, Истинная жизнь. А как же не

христианские религии,  могут  ли тогда  не христиане попасть  на высшие ангельские

уровни  после  выхода  из  воплощения,  если  не  знают  о  тебе,  либо  верят  в  другие

проявления божественности?

Ирина:  Слова: «Я есть путь и жизнь, и никто не приходит к Отцу как через

меня», - я сам придумал. Я скажу, что имел в виду. Я осознаю себя Отцом, единым с

Ним, и одновременно осознаю себя мостом между Ним и остальными Духами. Так как

моя суть — это любовь, то, когда я говорю «я есть истина и жизнь», я имел в виду

проявление любви. То есть бескорыстная любовь, безусловная, которая есть в каждом

человеке, какой бы национальности, религии, веры и иных материальных и духовных

качеств личности он не был, он становится, как я уже говорил, единым со мной. Это

зависит не от эгрегоров, а от чистоты его сердца.

Лишь  чистые  сердцем  могут  полюбить  Бога,  впустить  в  это  сердце  меня  не



потому,  что я отношусь  с отвращением к грязным сердцам.  Если бы я относился с

отвращением к вашим грехам, я бы никогда не воплотился у вас. Я отношусь к вам с

большой любовью, но говоря слова, что никто не приходит к Отцу, как через меня, я

имел в виду свою суть любви. Никто не приходит к Отцу, кроме как через любовь.

Мария: Благодарим тебя!

Владимир: Спасибо!

Ирина: Не христиане, конечно, могут достичь высших духовных уровней, если

будут развивать в себе безусловную любовь, в том числе к ближним, к себе и Богу в

том понимании, которому учила их религия.

Мария: Спасибо!

 

1:41:33  Кем  бы  сейчас  воплотился  Иисус  на  Земле?  Родители  и  дети  –

духовные учителя друг другу. Важная миссия материнства.

Мария: Скажи, пожалуйста, какую жизнь ты бы выбрал на Земле сейчас, если

бы у тебя была возможность воплотиться или жить среди нас?

Ирина: Я бы выбрал жизнь в женском теле и позволил воплотиться через меня

многим  детям.  А  в  тот  момент,  когда  мое  тело  перестало  бы  иметь  возможность

рождать  детей,  я  бы  взял  из  детских  учреждений  детей,  которые  остаются  без

родителей и воспитал бы их в духе Света, а потом лечил и учил бы людей. Это самая

благородная  миссия  в  настоящее  время  на  Земле  –  адаптировать  Души,  которые

пришли из Духовного мира жить на Земле.

Ребенок, который родился, это тот незнакомый воплощенной части вашего Духа

Дух, которого вы сознательно не помните, но возможно вы с ним встречались, причем

очень  близкий  вам  по  энергиям,  по  крови,  который  взял  частичку  ваших  энергий,

энергии вашего родового эгрегора.  Одновременно это и чужой,  незнакомый и свой,

свой собственный.

Отношения матери и ребенка, папы и ребенка – это такие близкие чувства, но

традиционно  в  земном обществе  такие  чувства  больше ощущает  женщина,  которая

сознательно  относится  к  рождению  детей,  к  грудному  вскармливанию  –  все  это

передача энергий.

Мария: Спасибо!

Ирина:  Он  мне  говорит,  что  передача  энергий  и  своего  Света  во  время

рождения, кормления, ухода за ребенком, беседы с ним – это такая великая миссия

передачи Света!



Я хочу напомнить, что каждые мама и папа, естественно, являются духовными

руководителями для своих детей, даже если они пришли с высших уровней для того,

чтобы приспособиться к условиям земного мира, им нужны учителя.

Поэтому на  Востоке  традиционное  отношение  к  родителям как  к  духовному

учителю.  И,  соответственно  говоря,  каждый  духовный  учитель,  в  том  числе  и

родители, должны помнить о том, что для того, чтобы передать искорку Света своим

ученикам, вы должны впитать его целое море.

Мария:  Я с тобой согласна.  На самом деле это очень важная миссия,  я,  как

мама, полностью с тобой разделяю эти чувства. Я хочу тебе сказать, что на самом деле

не  только родители  являются  учителями для своих  детей,  но  и  дети  являются  еще

большими учителями для своих родителей.

Ирина: Да, поэтому я говорю, что наставничество в духовном смысле двоякое:

учитель для этого в одном, а тот учитель для ученика в другом.

Владимир: Мы от всей души благодарим тебя, Иисус, за ответы на все наши

вопросы. Мы ответили на все те вопросы, которые планировали задать. Надеемся на

наши дальнейшие встречи, потому что вопросов очень много. Сейчас хотим попросить

тебя передать нам все то, что ты сам пожелаешь.

 

1:46:12 Пожелания Иисуса Христа землянам. Роль проекта «Кассиопея» в

росте вибраций на Земле.

Ирина: Владимир, я благодарю лично тебя за то, что ты самоотверженно встал

на защиту правды и истины, которую сам почувствовал.

Я благодарю тебя, Мария, за то, что ты светишься таким ярким Светом, неси его

дальше.

Я благодарю Ирину за передачу информации в том объеме и виде, который я и

желал.

Благодарю  МидгасКауса,  куратора  Ирины,  который  подготовил  ее  для

подобного контакта.

Благодарю всех представителей: Архангела Гавриила, а также Мирах Каунта за

то, что он помог избежать энергетического состояния Ирины-контактера.

Я обращаюсь к каждому из вас, мои милые Души, кто смотрит сейчас это видео.

Пусть каждый из вас прислушивается к своему сердцу, голосу своей интуиции, голосу

своей  совести.  Тот  ответ,  который  мы  подняли,  сейчас  говорю  контактерам,  и,

соответственно говорю с вами. Тот ответ, который вы получите, какой бы он не был,



следуйте ему, потому что это ваш опыт. Это первое.

Второе, что бы я хотел пожелать вам. Я хочу пожелать вам научиться не только

молиться и держать пост, но и слышать ответ на свои молитвы.

Я бы хотел, чтобы вы научились надеяться на помощь Бога, чтобы вы научились

верить, чтобы вы научились бескорыстной любви, безусловной любви, бескорыстию и

чистоте.

На самом деле жизнь на ангельских уровнях прекрасна своей чистотой, Светом

и значимостью. Здесь вы никогда не останетесь без смысла жизни.

Здесь  высший  смысл  жизни  в  познании  абсолютного  совершенства  в

бесконечной мудрости Бога.  Я призываю вас на этот уровень,  идите  по тому пути,

который  я  дал  в  Евангелии,  который  дал  любой  духовный  учитель  в  любой

религиозной традиции на Земле.

Не смотрите на религиозные и национальные различия людей. Эти различия в

религии  и  национальности  даны  лишь  как  возможность  более  быстрого  обучения

бескорыстной любви.

Я вас благодарю, дорогие телезрители этого известного и любимого мной мне

проекта «Кассиопея». Я наблюдаю за его развитием.

Конечно  же,  согласен  на  новую  встречу,  мне  будут  очень  интересны  ваши

вопросы. Благодарю каждого, кто вложил частичку своего Света в этот проект.

Благодарю каждого волонтера. Я знаю, кто меня слышит.

Благодарю создателей проекта Максима и Мида, и Кирхитона, и тех сущностей,

которые участвовали во всех мирах и пространствах.

Я уже вижу, что этот проект приведет к очень большому росту вибраций на всей

Земле и резкому усилению вероятности  в  ближайшие двести  лет  присоединиться  к

Межзвездному Союзу.

До новых встреч!

Мария: Благодарю! До новых встреч!

Владимир:  Я хочу поблагодарить от себя,  всех наших зрителей,  слушателей,

которые прислали нам огромное количество вопросов. Мы сделаем все возможное для

того, чтобы в будущих беседах все лучшие вопросы были заданы. Спасибо всем вам!

Благодарю, Ирина! Благодарю, Маша! Еще раз наше почтение и благоговение

перед Иисусом. До новых встреч! Всего доброго!

Ирина: До новых встреч! Всего доброго! 


